

Fidel Castro reçoit José Mujica à La Havane



La Havane, 30 janvier, (RHC).- Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, a reçu ce vendredi à La Havane José Mujica, ex-président uruguayen, qui a participé dans notre capitale à la seconde conférence « Avec tous et pour le bien de tous » sur l'actualité de la pensée de José Martí.

Peu après cette rencontre fraternelle, José Mujica a déclaré à la presse que Fidel Castro avait exprimé sa préoccupation pour la prolifération du virus du Zika dans le monde.

L'ex-président uruguayen a d'autre part signalé que Fidel est en train d'étudier des questions techniques pouvant résoudre le problème de l'élevage de bovins, un secteur clé pour l'alimentation mondiale.



Radio Habana Cuba